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El delegado de la Junta de 
Comunidades en Ciudad Real, San
tiago Moreno, mantuvo una reunión 
de trabajo con el alcalde de Ciudad 
Real, Francisco Gil-Ortega, en la que 
dejó patente el compromiso del 
Gobierno regional de seguir colabo
rando con los ayuntamientos desde 
la igualdad y la solidaridad en aque
llos proyectos que redunden en la 
mejora de la calidad de vida de los 
ciudadanos.

Moreno aseguró que si hay un 
tema que preocupa de manera sin
gular al Ejecutivo que preside José 
Bono es el encarecimiento de la vi

vienda y, por ende, la necesidad de 
suelo para la construcción de vivien
da social. En este sentido, el primer 
edil manifestó la intención del ayun
tamiento de ceder a la Junta de 
Comunidades una parcela de 70.000 
metros cuadrados pendiente de de
sarrollo urbanístico en el sector del 
cementerio.

El delegado acogió de buen 
grado esta iniciativa y señaló que 
viene a completar la demanda de 
suelo que desde hace unos años 
están realizando para la puesta en 
marcha de promociones como las 
de los terrenos del Peri de RENFE o 
las de Padre Ayala, un proyecto este 
último que se encuentra en fase de

concurso de ideas.
Moreno tuvo también ocasión 

de conocer algunos de los proyec
tos que se quieren poner en mar
cha desde el ayuntamiento, tales 
como el nuevo Auditorio y la segun
da ronda que unirá la Universidad y 
la carretera de Toledo, asuntos de 
los que tomó buena nota.

Del mismo modo, el alcalde 
se interesó por la construcción de 
un Centro de Salud en la zona uni
versitaria, por el nuevo Colegio Pú
blico "Ferroviario" y ha solicitado a 
Moreno la tramitación a través del 
FORCOL de una subvención para la 
creación de oficinas municipales en 
el edificio de Mercado.

La consejera de Medio 
Ambiente, Rosario Arévalo, 
defendió una planificación ur
banística de nuestros núcleos 
urbanos acorde con las de
mandas de la sociedad actual 
y respetuosa con el entorno y 
se mostró convencida de que 
"no existirán condiciones de 
sostenibilidad en nuestro pla
neta si sus ciudades no lo son".

En la inauguración de la 
nueva sede del Colegio de Ar
quitectos de Ciudad Real, la 
consejera afirmó que las ciu
dades han de considerarse 
como "un sistema vivo" cuyos 
problemas pueden acabar d i
f ic u lta n d o  la p rop ia  
habitabilidad de los seres hu
m anos a causa  de 
desequilibrios ambientales y 
sociales.

Por e llo, aseveró que 
"las ciudades deben evolucio
nar satisfaciendo las necesi
dades y las demandas de una 
sociedad cambiante que bus
ca en ellas no sólo un espa
cio donde residir, en un senti
do estricto del térm ino, sino 
también donde relacionarse y 
desarrollar aquellas actitudes 
y aptitudes que nos definen 
como seres humanos".

A su juicio, en este nue
vo enfoque sostenible, la pla
nificación urbana debe res
ponder a las demandas que 
la sociedad moderna plantea, 
y las ciudades no sólo deben 
crecer en atención a las ne
cesidades de vivienda, trá fi
co, turismo, comunicación o 
movilidad. En este sentido, 
Arévalo manifestó que "los 
planteam ientos urbanísticos 
deben resultar integradores e 
intersectoriales, ajustándose 
a una diversidad cultural y 
social cada vez más amplia".

"Resulta necesario un 
cambio de tendencias que nos 
conduzca hacia una 'ciudad 
compacta' en la que sus ha
bitantes puedan disponer de 
una oferta de servicios públi
cos que cubra sus necesida
des, y que sean cercanos y 
accesibles, y, debemos ale
jarnos cada día más del con
cepto de 'ciudad difusa' al que 
nos hemos visto abocados en 
muchos lugares", apuntó.

En su intervención, la 
consejera también recordó 
que fue en 1994 cuando los 
responsables políticos euro
peos, conscientes de que la 
actuación en las ciudades re
sulta un factor determinante

para la protección del medio 
ambiente, elaboraron la "Car
ta de Aalborg". Un documen
to por el que se comprome
tieron a e laborar un Plan de 
A c c ió n  Lo ca l para  la 
Sostenibilidad, conocido po
pularmente como Agenda 21 
Local.

En Castilla-La Mancha, 
subrayó, la Junta de Comuni
dades y la Federación de Mu
nicipios y Provincias de la re
gión pusieron en marcha en 
su día el "Pacto Ciudad Habi
table", basado en la Carta de 
Aalborg, y, en la actualidad, 
se está desarrollando a tra
vés de la Red de Ciudades 
Sostenibles, que está forma
da por un total de 143 muni
cip ios y que ha pasado a ser 
gestionada por la Consejería 
de Medio Ambiente.

De otro lado, la titu lar 
de Medio Ambiente incidió en 
que no sólo las administracio
nes públicas deben buscar el 
desarro llo sostenible de las 
ciudades, y afirm ó que los 
arquitectos también juegan un 
pape l fu n d a m e n ta l en el 
planeamiento urbanístico.

Al respecto, se felicitó 
por el interés de este colecti
vo profesional por sumar es
fuerzos, e indicó que buena 
muestra de ello es el conve
nio que se suscrib ió el pasa
do mes de noviembre entre el 
Co leg io  de A rqu itecto s de 
Castilla-La Mancha, la Fede
ración de Municipios y Provin
cias y la Junta, para la elabo
ración de guías técnicas ba
sa d a s  en c r it e r io s  de 
sostenibilidad.

En concreto, el Colegio 
de Arquitectos se comprome
tió a elaborar una guía técni
ca sobre "El planeamiento ur
banístico municipal" y a cola
borar con el Colegio de Inge
nieros de Caminos, Canales y 
Puertos en la elaboración de 
otra guía sobre "Proyectos de 
urbanización" y con la Agen
cia de Gestión de la Energía 
de Castilla-La Mancha en la 
guía "Eficiencia energética en 
edificios".

Por último, se mostró 
convencida de que "la colabo
ración con el Colegio de Ar
q u ite c to s  en este  sentido 
será continua e irá a más por
que todos queremos vivir en 
un entorno cada vez más sano 
y respetuoso con la herencia 
natural que nos legaron nues
tros antepasados".
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Tal y como señaló el delegado de la Junta de Com unidades

El Gobierno Regional seguirá 
colaborando de forma solidaria 
con el ayuntamiento de C. Real
El máximo dirigente del Gobierno regional en la provincia solicitó  

suelo al consistorio para la construcción de vivienda social dado el
encarecimiento de la misma
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En la in a u g u ra c ió n  de  la n u e v a  se d e  d e l C o le g io  
de A rq u ite c to s  de  C iu d a d  R ea l

Arévalo defendió una 
planificación urbanística 
respetuosa con el entorno
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